

José Quiles, boxeador: “Espero volver a Elda con el Oro de los Juegos Olímpicos”

14/07/2021



Quiles entrenando en Elda Box.

La cuenta atrás se ha iniciado y el boxeador eldense **José Quiles** viajará el próximo sábado rumbo a los **Juegos Olímpicos de Tokio** donde el eldense representará a España. Quiles ya ha hecho historia, pues es el primer eldense que ha **conseguido de forma individual clasificarse para unos Juegos Olímpicos**, pero lo seguirá haciendo, pues **va a por la medalla dorada**. Ahora mismo se encuentra concentrado en Crevillente, ultimando su preparación en las instalaciones de Alania Resort Costa Blanca junto a sus compañeros y la Federación Española de Boxeo.

El púgil eldense forma parte del equipo español masculino como uno de los ocho miembros del mismo. El seleccionador **Rafa Lozano** lo ha elegido en su categoría, **57 kilos**, para que luche por defender a

España en las Olimpiadas. Quiles tiene **muchas ganas y asegura que está preparado para competir y darlo todo**, pues "me encuentro al 100 por 100, **las sensaciones que tengo son muy buenas, igual que mis compañeros**, estas dos últimas semanas **estamos entrenando como locos**, estamos dando el máximo porque vamos a por la medalla, **a por el oro**".



José Quiles junto a su padre, Diego.

Lo cierto es que estos Juegos Olímpicos serán excepcionales debido a la pandemia de la COVID-19 y ya le han explicado el protocolo que deberán seguir en Tokio, no solo no habrá público en ninguna competición, sino que **tendrá que permanecer la mayoría del tiempo en su habitación**, incluso comer allí, todo por seguridad, para evitar contagios, **"nos han pedido que nos movamos lo menos posible por seguridad"**.

Las Olimpiadas se tendrían que haber celebrado hace un año, pero la crisis sanitaria lo impidió, eso ha hecho que el eldense tenga más ganas de darlo todo, pues la espera ha sido larga. En marzo de 2020 ganó el Torneo de Clasificación del Continente Europeo que se celebró en Londres, lo cual le dio el pase directo a Tokio. Aunque en un primer momento las Olimpiadas se iban a celebrar del 24 de julio al 9 de agosto de 2020, se aplazaron a

este año, cuando se realizarán del 23 de julio al 8 de agosto.

El pugil eldense empezará a competir el día 24, y en solo diez días irá clasificándose combate a combate, **con la vista puesta en el 5 de agosto**, cuando será **la final**. El eldense ha asegurado a *Valle de Elda* que espera volver a Elda con el oro.

Bandera de Elda

José Quiles recibió ayer la visita del alcalde, **Rubén Alfaro**, y del edil de Deportes, **Fernando Gómez**, quienes le obsequiaron una bandera de la localidad, que ha prometido llevar a Japón. El presidente de la Federación Española de Boxeo, el eldense **Felipe Martínez**, agradeció el gesto.



Imagen de archivo de Quiles.